

146 absolvieren den Bachelor

FHNW Die Hochschule für Life Sciences der Fachhochschule Nordwestschweiz FHNW überreichte 146 Bachelor-Diplome. Das teilt die FHNW am Montag mit. «Die wiederkehrend hohe Zahl an Abschlüssen verdeutlicht die Relevanz und Qualität der Ausbildung in den Life Sciences», schreibt die FHNW. «In einer Welt, die sich rasant verändert, in der geopolitische Spannungen wachsen, Demokratien unter Druck geraten und selbst die Wissenschaft gelegentlich von politischen Interessen beeinflusst wird, ist Resilienz wichtiger denn je», wird Falko Schlottig, Direktor der Hochschule für Life Sciences FHNW zitiert. (no)